

目指す児童生徒像「明日をひらき のびゆく輝多っ子」



学校教育目標 「自立・創造・貢献」

高萩北中だより

令和5年4月12日 第1号



考えよう
家族みんなで
スマホのルール

私たちは子供たちの健康をより徹底に取り組みます

高萩北中プロジェクト



1年1組



1年2組



1年3組

令和5年の新学期スタートです

校長 島津 芳久

入学式の朝は冷え込んだものの、暖かな日差しの中で入学式を挙げる事ができました。

新入生111名を迎え、令和になって初めて全校生徒360人が一堂に会しての入学式となり、まさに「コロナ禍からポストコロナへ」と移行する一年が始まりました。

これまでも、高萩北中の教育活動には、保護者、地域の皆様のご協力をいただけてきましたが、生徒の活動が一層活発になる今年度は、今まで以上にお力添えいただきますように、よろしくお願いいたします。

今年度も学校の教育目標は「自立・創造・貢献」と変わりませんが、高萩北小・中学校として目指す児童・生徒像を「明日をひらき のびゆく輝多っ子」と統一いたします。これまでの高萩北小中の共通目標を、9年間の義務教育で目指す子供たちの姿としてとらえ直し、コミュニティ・スクールを基盤とした小中一貫教育を推進していくため変更いたします。

今年度も校長を務めさせていただきます。島津芳久です。笑顔を大切にしながら、生徒の夢の実現に向け支援していきたいと思っております。



「始業式式辞」 1年生が参加していないため掲載します。

2年生、新3年生のみなさん、進級おめでとうございませう。今日から令和5年度がスタートします。さて、中学生活の最初の1年間は、中学校生活に慣れ、これからの自分の進む道を見つけることが目標です。

2年生は、自分らしさを発揮できる1年間です。ここで中学時代の大勢が決まるといえる学年です。卒業生や新3年生のよいところを見習い、自分の良さを伸ばすことに邁進してください。また、自分たちが1年生だった時を思い出し、身近な先輩として中学生の手本を示してください。

3年生は、2年間で培った自分らしさに磨きをかけ、いよいよ進路を決める1年間です。他人と比較するのではなく、自分自身の目標を定めて一步一步着実に歩んでください。3年生の姿は高萩北中の看板ですのでよろしくおねがひします。

高萩北中学校は、「明日をひらき のびゆく輝多っ子」の育成を目指します。自分のため、みんなのために力を合わせ、高萩北中学校が世界に誇れる学校になるように、皆さん一緒にがんばりませう。私たち教職員も頑張る皆さんを「熱く」応援していきませう。

この一年間、みなさんの活躍を期待し、第1学期、始業式の式辞とします。